

¿QUIÉNES PUEDEN APLICAR UN INSTRUMENTO DE EVALUACIÓN PSICOLÓGICA?

Se trata de tareas propias de un profesional de la psicología, la aplicación de pruebas no es algo que se deba hacer sin formación, cualificación y entrenamiento adecuados, así como se deben conocer las normas éticas y deontológicas de la evaluación psicológica. Existe polémica en este punto. Por ejemplo, la Asociación Europea de Evaluación Psicológica EAPA tiene un proyecto para restringir el acceso de tests no sólo a los psicólogos, sino también a los psicólogos no formados en evaluación o aquellos que no se reciclen periódicamente. Sin embargo, y a pesar de todos estos esfuerzos, las pruebas psicológicas son empleadas por una amplia variedad de profesionales. Un comité conjunto con miembros de 3 organizaciones (APA), American Educational Research Association (AERA) y National Council on Measurement in Education (NCME) han realizado una revisión de las normas por lo que es importante para cualquier creador de instrumentos de evaluación psicológica conocer y seguir esas Guías de creación y uso de instrumentos de evaluación psicológica.